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Sont présents (es) 

Mme Julie Régimbald           Mme Claudie Jolivette             Mme Nathalie Lanthier  

Mme Véronique Bisson                    M. Rabah Abdessamie Mme Brigitte Jolin 

Mme Roxanne Léger                      Mme Marie-France Joanisse M. Jean François LaBrosse        

Mme Émilie Lapointe Mme Mary Pier Boucher Mme Martine Beaudoin                 

Mme Julie Gagnon-Lebeau Mme Mélissa Fortin Mme Mélissa Lafrance 

              

 Étaient absentes 

 Mme Caroline Dufour et Mme Joelle Plouffe  

 

1. Ouverture de la rencontre 

La séance est levée à 18 h 03. 

 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Mme Boucher propose et Mme fortin appuie. 

 

3. Adoption du procès-verbal du mercredi 21 octobre 2020 

Mme Jolivette propose et Mme Lapointe appuie. 

 

4. Parole au public 

Aucun. 

 

5. Représentant de la communauté 

Aucun. 

 

6. Modification – Résumé des normes et des modalités d’évaluation des apprentissages 

Mme Régimbald présente les normes et des modalités d’évaluation des apprentissages. Les 

modifications sont identifiées en rouge. Elle demande aux membres d’approuver les modifications. 

Mme Boucher propose et Mme Fortin appuie. Adopté à l’unanimité! 

 

7. Résumé des normes et des modalités d’évaluations des aprentissages 2020-2022 

Mme Régimbald présente les normes et des modalités d’évaluation des apprentissages 2020-2022. 

Les modifications sont identifiées en rouge. Elle demande aux membres d’approuver les 

modifications pour la prochaine année. Mme Beaudoin propose et Mme Lapointe appuie. 

 

8. Répartition du temps d’enseignement 2021-2022 

Mme Régimbald présente la répartition du temps d’enseignement pour l’année scolaire 2021-2022. 

Elle demande aux membres d’approuver les modifications identifiées en rouge. Mme Jolin propose et 

Mme Jolivette appuie. 
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9. Séquence d’apprentissages 2021-2022 

Mme Régimbald présente la séquence d’apprentissage pour l’année scolaire 2021-2022. Elle demande 

aux membres d’approuver les modifications identifiées en rouge. Mme Beaudoin propose et 

Mme Jolivette appuie. 

  

 

10. Espace Outaouais – Mesure – Aide aux parents – Résolution CE-17-05-2019 

Mme Régimbald présente l’organisme Espace Outaouais. Elle présente également une lettre de 

référence de l’organisme. Elle mentionne que le 2 février 2021, des ateliers sont prévues à l’école 

de Touraine, si la situation actuelle nous le permet. Elle demande aux membres de ne pas en faire 

promotion. 

 

11. Budget – Fonds 8 -  

Mme Régimbald informe que nous avons reçu un don de 500 $ du club optimiste. Elle mentionne 

que nous n’avons pas fait l’activité ‘’Les petits déjeuner de Noël’’. Par contre, l’école a acheté des 

clémentines et des croissants pour tous les élèves de l’école pour une activité avant les vacances 

de Noël. Mme Régimbald demande aux membres d’approuver ce don. Mme Jolin propose et Mme 

Boucher appuie. 

 

12. Visionnement des capsules 

Mme Régimbald fait la lecture d’une lettre reçue par le centre des services scolaire des Draveurs 

concernant la formation pour tous les nouveaux membres du conseil d’établissement. Cette formation 

est obligatoire. 

 

13. Planification et répartition de la clientèle préscolaire, primaire et secondaire pour l’année 

scolaire 2021-2022 - consultation 

Mme Régimbald demande aux membres de prendre connaissance du document. Les membres 

doivent le consulter et envoyer un courriel à M. LaBrosse pour approbation d’ici le 12 février 2021. 

 

14. Répartition des ressources financières (document à venir) (consultation) 

Mme Régimbald fait la lecture sur la nouvelle répartition des ressources financières. Quelques 

changements sont à prévoir. Certains frais ont été modifiés.  

 

15. Prévision des activités culturelles 2020-2021 

Mme Régimbald présente la prévision des activités culturelles 2020-2021. 

 

16. Semaine de relâche - Service de garde 

Mme Lanthier prend la parole. Elle fait part qu’un sondage a été envoyé aux parents. Dû à un 

manque d’inscription, le service de garde sera fermé pendant la semaine de relâche. 

 

17. Mot du président(e) 

M. LaBrosse prend la parole.  

 

18. Mot de la direction 

Mme Régimbald prend la parole.  
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19. Mot du personnel enseignant  

Mme fortin prend la parole. Elle mentionne qui a eu les inscriptions pour le préscolaires 4 et 5 ans. 

Mme Jolivette mentionne que le 1er cycle s’adapte bien avec le port du masque pendant les 

déplacements. Mme Lapointe prend la parole. Mme Gagnon prend la parole. Elle mentionne que les 

élèves s’adaptent très bien avec les nouvelles mesures sanitaires. 

 

20. Mot de la responsable du service de garde 

Mme Lanthier prend la parole. Elle fait part que les élèves jouent très souvent dehors pour prendre 

de l’air vu la situation actuelle. 

 

21. Mot du représentant au comité d’organisme participation parents 

Mme Jolin prend la parole. Il n’y a pas encore d’activités prévues dû à la situation actuelle. 

Cependant, elle mentionne qu’elle fait des recherches pour des commanditaires. 

 

22. Mot du représentant au comité de parents 

Mme Joanisse prend la parole.  

 

23. Varia 

a) Site web : Mme Boucher fait part que le site web est vraiment super. 

 

b) Transport berline : Mme Boucher fait part que des élèves arrivent tôt dans la berline 

et les chauffeurs sortent à l’extérieur près de la voiture pour fumer. Mme Régimbald 

fera le suivi. 

 

24. Prochaine rencontre : Le mercredi 17 février 2021 / 24 mars 2021 à 18h. 
 

25. Levée de l’assemblée  
La séance est levée à 19h14. Mme Jolin propose. 

 

 

 

Roxanne Léger       Julie Régimbald 

Secrétaire        Directrice 


